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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование структуры и свойств образцов из алюминиевого сплава, полученных электродуговым выращиванием из проволоки». В работе рассматривается технология электродугового выращивания из проволоки алюминиевых сплавов. Произведены необходимые металлографические исследования. Целью работы является исследование структуры и свойств образцов из сплава 1581, полученных на установке электродугового выращивания из проволоки плавящимся электродом. Задачи выпускной квалификационной работы: – анализ научно-технической информации о технологии электродугового выращивания из алюминиевой проволоки; – проведение металлографических исследования образцов, полученных электродуговым выращиванием из алюминиевого сплава системы Al-Mg-Sc; – анализ и сопоставление полученных результатов; – формирование рекомендаций по применению изделий из сплава системы Al-Mg-Sc, полученных методом электродугового выращивания в аэрокосмической и судостроительной сфере. Для проведения исследований был выбран алюминиевый сплав марки 1581. Он является экономнолегированным сплавом системы Al-Mg-Sc, и относится к термически неупрочняемым алюминиевым сплавам, отличается повышенным уровнем прочности при сохранении пластичности и коррозионной стойкости на уровне сплавов типа АМг5 и 5083. Сплав 1581 сваривается всеми видами сварки. В качестве технологии аддитивного производства для изготовления образцов было выбрано электродуговое выращивание плавящимся электродом из проволоки. Проведены необходимые металлографические исследования. Был выполнен рентгенофазовый анализ, анализ на сканирующем электронном микроскопе в нескольких режимах.
        

        
          Theme of qualification work: «Investigation of the structure and properties of aluminum alloy samples obtained by wire arc additive manufacturing». The paper considers the technology of wire arc additive manufacturing of aluminum alloys. The necessary metallographic studies have been carried out. The aim of this work is to study the structure and properties of samples from the alloy 1581, obtained on the machine of wire arc additive manufacturing from wire with a consumable electrode. Tasks of the final qualification work: – analysis of scientific and technical information about the technology of electric arc cladding from aluminum wire; – conduct metallographic studies of samples obtained by electric arc cladding from an aluminum alloy of the Al-Mg-Sc system; – analysis and comparison of the obtained results; – formation of recommendations on the use of products from an alloy of the Al-Mg-Sc system, obtained by the method of wire arc additive manufacturing in the aerospace and shipbuilding fields.In this case, aluminum alloy 1581 was chosen for research. It is an economically alloyed alloy of the Al-Mg-Sc system, it belongs to thermally non-hardened aluminum alloys and is characterized by an increased level of strengthwhile maintaining ductility and corrosion resistance at the level of alloys of the AMg5 and 5083 types. Alloy 1581 is welded all types of welding. As an additive manufacturing technology for the manufacture of samples, wire arc additive manufacturing a consumable electrode from a wire was chosen. The necessary metallographic studies have been carried out. X-ray phase analysis was performed, analysis on a scanning electron microscope in several modes.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
              	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
              	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 0
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





